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PPP-Schulpakete 

 

 
Die Beschlussfassung zum ersten PPP-Schulpaket liegt mittlerweile gut 10 Jahre zurück, 
selbst die darauf folgenden PPP-Schulpakete sind längst allesamt umgesetzt. Insofern 
Anlass genug für folgende Fragestellungen: 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie stellt sich die Umsetzung der jeweiligen PPP-Schulprojekte in der Nachschau heute 
dar? Wo gab es Probleme, was lief gut, wo musste nachgebessert werden? 
 
Wie läuft der alltägliche Schulbetrieb dort ab. Gibt es Hinweise darauf, dass es mglw. 
Probleme mit der Verwaltung der PPP-Schulen gibt, bspw. bei laufenden Kleinstreparaturen 
usw.? 
 
Wann stehen die ersten malermäßigen Instandsetzungen von Räumen in diesen Objekten 
an? 
 
Werden die angesparten Rücklagen etc. als ausreichend eingeschätzt oder gab es hier 
Nachbesserungen, Erhöhungen etc.? 
 
Um wieviel teurer werden sich am Ende die über PPP realisierten Schulbauten gegenüber 
konventionell finanzierten darstellen (bitte insgesamt aber auch einzeln je Schule 
darstellen)? 
 
Kurzum insgesamt betrachtet: Welche Lehren werden seitens der Verwaltung gezogen und 
würden Sie noch einmal solche PPP-Projekte realisieren? 
 
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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